

Interés por prorrogar el convenio energético C.A.

Panamá, mayo 8 (AP). Los cinco países de Centroamérica y Panamá coincidieron aquí en su interés en prorrogar el convenio energético de San José, por el cual México y Venezuela, abastecen de crudo a nueve pequeños países de esta región y del Caribe, dijo Mario de Diego, ministro panameño de Comercio e Industria.

De Diego presidió la primera reunión de ministros de Centroamérica y Panamá responsables del sector energía, que terminó hoy aquí tras estudiar un programa de análisis del convenio de San José.

El convenio fue firmado en la capital de Costa Rica por los presidentes Luis Herrera Campins, de Venezuela; y José López Portillo, de México, en agosto de 1980 y ha sido renovado anualmente desde entonces.

De Diego dijo que se acordó realizar una serie de reuniones en el resto del mes de mayo, a nivel de ministros y de expertos en energía.

9 beneficiarios

República Dominicana, Jamaica y Barbados completan el grupo de los nueve países beneficiarios del convenio.

Técnicos de los nueve países se reunirán en San José de Costa Rica del 16 al 18 de mayo con el propósito de elaborar un documento técnico sobre el convenio de San José.

Los ministros del sector de energía de los nueve países

— Pasa a la página 33 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBJECIONES AL RETIRO. Damasco, Siria, mayo 8 (AP). El Secretario de Estado de los E.U.A. (izquierda) y su colega de Siria, Abdul-Halim Khadam, caminan juntos, acompañados de otros funcionarios sirios, para despedir a Shultz de su breve visita a esta ciudad. Posteriormente Shultz informó que en Siria hay fuertes objeciones para el retiro de las fuerzas extranjeras en Beirut.

54 detenidos en acto al que iría Pdte. francés

París, mayo 8 (AP). La policía detuvo hoy a 54 personas después que descubrió que muchas de ellas portaban cápsulas de gas lacrimógeno, manoplas y pistolas de juguete en una ceremonia recordatoria del armisticio a la que asistía el presidente Francois Mitterrand.

Fuentes oficiales dijeron que se preparaban acusaciones contra 12 de los detenidos. Otros 42 eran sometidos a un interrogatorio por

la policía. Fueron apresados cerca del Arco del Triunfo, donde empieza la Avenida de los Campos Eliseos, durante una ceremonia alusiva al aniversario del armisticio de 1945 que puso fin a la Segunda Guerra Mundial.

En esos momentos estaban allí Mitterrand, el primer ministro Pierre Mauroy, el ministro de Defensa Charles Hernu, el jefe de estado mayor del ejército

— Pasa a la página 41 —

Siria no desea retirar sus tropas del Líbano

Damascus, mayo 8 (UPI). Siria comunicó al Secretario de Estado norteamericano George Shultz, que no retirará sus tropas del Líbano bajo el principio de acuerdo alcanzado entre este país e Israel, pero el diplomático estadounidense dijo que las "puertas están abiertas para nuevas negociaciones".

"Siria no puede aceptar que afecte a la independencia en el Líbano, su integridad o interés bajo los términos de la seguridad árabes y

Siria", dijo el presidente sirio Hafez Assad, al concluir una prolongada reunión con Shultz. "Nada puede justificar las conquistas israelíes en el Líbano", añadió.

El mandatario protestó por el principio de acuerdo israeli-libanés por considerar que permitirá una inaceptable presencia del estado judío en el Líbano.

"Cuando Israel establece precondiciones para sacar a sus tropas del Líbano, indico

— Pasa a la página 33 —

Israel y Líbano deciden mantener mutuo respeto

Tel Aviv, mayo 8 (AP). Israel y el Líbano han acordado "respetar la soberanía, independencia e integridad de cada uno", según una versión extraoficial del acuerdo que logra con la mediación de Estados Unidos y que fue publicada hoy por la prensa israelí.

Los diarios informaron que el acuerdo establece los siguientes términos:

—El estado de guerra entre los dos países "no

existe más". No hay declaración expresa de reconocimiento entre los dos países, pero "ambas partes están dispuestas a respetar la soberanía, independencia e integridad territorial de cada uno".

—El Líbano accede a no participar en ninguna alianza contra Israel, y a prevenir las operaciones de elementos armados que tengan el propósito de atacar Israel. Ambos países acuerdan

— Pasa a la página 42 —

Breves Internacionales

42 muertos en incendio de hotel

Estambul, Turquía, mayo 8 (AP). Un incendio se desató esta madrugada en un hotel de Estambul lleno de turistas extranjeros ocasionando la muerte a 42 personas y heridas a 60 más, dijeron oficiales de la policía.

Treinta y seis de las víctimas eran turistas al igual que otros 56 de los heridos según dijeron las autoridades que agregaron que muchos de los cadáveres, mostraban serias quemaduras haciendo difícil su identificación.

Thatcher no cree en soviéticos

Aylesbury, Gran Bretaña, mayo 8 (UPI). La primera ministra británica Margaret Thatcher dijo hoy que tenía muy pocas esperanzas de que la Unión Soviética retire parte de sus misiles nucleares, porque el armamento soviético se había vuelto "un símbolo nacional de virilidad".

— Pasa a la página 41 —

Más ataque a submarinos enanos prepara Suecia

Sundsvall, Suecia, mayo 8 (UPI). La Marina de Suecia se preparaba hoy para lanzar nuevas andanadas de cargas de profundidad contra los submarinos enanos que al parecer entraron subrepticiamente en aguas suecas y ahora buscan retornar a un barco madre situado en las cercanías de Sundsvall.

Tras las cargas de profundidad dejadas caer ayer por la tarde por barcos patrulleros, unos 20 testigos han informado haber visto un periscopio seguir de cerca a un ferry civil que abandonaba el puerto de Sundsvall por la noche, dijo un vocero de la Marina.

"No hay la menor duda de que se trataba de un submarino. El periscopio era cla-

ramente visible", dijo Jan Johansson, quien siguió el incidente con sus binoculares.

El comandante Tage Sjoglander afirmó que las observaciones eran "muy interesantes" y consideradas fidedignas por la Marina.

Una fuente en la Marina dijo que el blanco de los dos ataques con cargas de profundidad ocurridos el sábado fue probablemente un barco madre que controlaría a los dos submarinos enanos, los cuales se cree que sean soviéticos.

"Todo parece indicar que

— Pasa a la página 41 —

Hoy es seminario financiero de la ALIDE en Uruguay

Montevideo, mayo 8 (AP). Delegados de 38 países y representantes de 28 organismos internacionales participarán desde mañana aquí de un seminario sobre "financiamiento del desarrollo" convocado por la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras de Desarrollo (ALIDE).

El seminario reúne a unos 300 banqueros de América Latina y el Caribe, quienes debatirán informes sobre las condiciones de libre mercado y las restricciones actuales a las fuentes de recursos.

El seminario, que se extenderá hasta el viernes, será abierto por el secretario ejecutivo de la Comisión

— Pasa a la página 41 —

Millón de dólares en drogas captura policía de París

París, mayo 8 (UPI). Agentes de la policía y la aduana, confiscaron 53 kilos de cocaína destinada a Holanda, de procedencia colombiana y boliviana, en la mayor captura de drogas en la historia francesa, dijo el Ministro del Interior.

Un vocero dijo que las autoridades descubrieron 37 kilos en un hotel de París y 16 kilos en el aeropuerto internacional Charles de Gaulle, en las afueras de la capital.

La policía dijo haber detenido a tres holandeses en conexión con la droga y su captura, realizada la noche

— Pasa a la página 41 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FAVORITO. Churchill Downs, E.U.A. mayo 8 (AP). D. Wayne Lukas, entrenador del caballo Maria, sostiene por la rienda al animal, ayer, antes del Tradicional Derby de Kentucky, a efectuarse en la ciudad de Louisville, este caballo ha sido mencionado como el favorito para la competencia, desde hace varias semanas.

Shultz concluye gira diplomática

Beirut, mayo 8 (UPI). El Secretario de Estado George Shultz, poniendo fin a dos semanas de diplomacia viajera, dijo hoy que los nuevos combates en el Líbano no "descarrilaron" un acuerdo para retirar las tropas extranjeras de este país.

Shultz vio al presidente Amin Gemayel en su palacio oficial en los suburbios, durante 75 minutos, para informarle sobre su cita con los jefes de Estado del Medio Oriente en Siria, Joreana y Arabia Saudita.

Luego voló a París, poniendo fin a una ardua misión que resultó en un principio

de acuerdo entre Líbano e Israel para retirar las tropas israelíes de ese país.

Los choques que empezaron el jueves se repitieron esta mañana, poco antes de llegar Shultz a la colina del palacio en Babada, entre milicias rivales derechistas cristianas y musulmanas drusas que se disputan el control de los suburbios orientales de Beirut.

"El bombardeo en este vecindario en los últimos días ha sido un asunto muy grave", dijo Shultz. "Naturalmente, se urge a todos para que cesen el fuego".

— Pasa a la página 33 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAS BOMBARDEO. Beirut, mayo 8 (AP). Residentes de un suburbio de esta capital, vuelven a la normalidad y a sus actividades tras un intenso bombardeo que destruyó numerosos automóviles, casas y dejó muertos

y heridos. La violencia en Beirut se ha incrementado nuevamente y según observadores, "todo indica que proseguirá con intensidad".

— Pasa a la página 41 —